

町を花でいっぱい 飯豊小学校緑の少年団 「花いっぱい運動」



プランター設置の様子

飯豊小学校「緑の少年団」による「花いっぱい運動」が行われました。
「花いっぱい運動」では地域の緑を守り育て、環境について学ぼうと、全児童で校舎周辺や公共施設など16ヶ所にプランターを配布しました。
本年も6月14日に役場正面玄関前にマリールンドのプランターが設置され、役場を訪れた皆さんの目を楽しませています。
飯豊小学校緑の少年団の活動に対し感謝申し上げます。

花を育てて思いやりの心を育てよう

町内4小学校に人権の花を贈呈しました

平成25年度、町内の4小学校で「人権の花」運動が行われます。
この運動は、小学生が互いに協力し合って花を栽培し、それを通して、相手の立場を考へること、協力し合うこと、感謝することなどの重要性を学ぶことを目的に実施されるものです。
人権擁護委員の皆さんが6月7日に各小学校を訪れ、花の苗を児童の代表に贈呈しました。栽培の様子は、11月に開催される「小町ふれあいフェスタ」の会場に展示します。



花の苗を贈呈する様子(夏井第一小学校)

きれいなサツキを ありがとうございます

小野町臯月盆栽愛好会



窓口に飾られたサツキ

本年も小野町臯月盆栽愛好会会長吉田喜一郎さん(平館)のご厚意により、サツキの盆栽をお借りし、役場窓口に飾りました。
色とりどりのサツキの花は、来庁された方々の目を楽しませてくださいました。

あとがき

旧暦では7月を文月と呼んでいます。これは7月に七夕の行事があり、短冊に字や歌を書いて書道の上達を願ったために「文月」となったと言われています。

皆さんは短冊に願うことは書きましたか？短冊に書く願いごとは前段に書いたように何かの上達を願うのが本来の意味のようです。広報紙を作るようになって3カ月がたちますが、もっと分かりやすい広報紙を作れるように短冊に願いをかけたいです。(ひ)